

MORIYA フォトニュース

未

永い友好親善を！

姉妹都市締結 20 周年記念式典（6 月 6 日）

アメリカ合衆国コロラド州グリーンリー市と国際姉妹都市を締結して 20 年が経ちました。グリーンリー市から訪問団を迎え、記念式典をログハウスで開催し 20 周年宣言書の朗読と調印などを行いました。交流会では、ホストファミリーとの会話や、昨年青少年海外派遣でグリーンリー市を訪問した学生による演奏など、笑顔の絶えない楽しいひとときを過ごしました。



豊

かな自然を満喫

守谷野鳥の森散策路（6 月 9 日）

平成 13 年から市観光協会が中心となり段階的に整備してきた守谷野鳥の森散策路（5 ルート総延長 1.2km、接続市道を含め 2.5km）が完成し、水辺広場で開園式が開催されました。参加者は、野外野鳥教室や猛きん類ふれあいショーを楽しみました。



迅

速な消防業務遂行のために

消防団規律訓練（6 月 2 日）

百合ヶ丘二丁目の貯瓶場跡地において、消防団員の規律訓練が実施されました。団員たちは、消防団活動に大切な基礎を習得するため、真剣に取り組んでいました。170 人の団員たちは、訓練の後、場所を市役所と保健センターに移し、認知症サポーター養成講座を受講しました。



し

っかりロックで空き巣をブロック！

「ロックの日」街頭キャンペーン（6 月 9 日）

県安全なまちづくり推進会議では、6 月 9 日の「我が家のカギを見直すロックの日」に合わせて、街頭キャンペーンを実施しました。

警察や市防犯連絡員協議会等の皆さんが、イオンタウン守谷を訪れた方たちに、防犯グッズを配りながら鍵かけの徹底による空き巣被害の防止などを呼びかけました。